

PRESSEMITTEILUNG

10. Mai 2011

Luther berät Computacenter bei der Übernahme eines Unternehmens der Gravis-Gruppe

Düsseldorf, 10. Mai 2011 – Die Computacenter AG & Co. oHG hat die HSD Consult GmbH, Berlin, von der Gravis Beteiligungs AG übernommen. Die bereits im April beurkundete Transaktion wurde jetzt vom Bundeskartellamt freigegeben. Computacenter wurde bei dem Kauf durch die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft beraten.

Der IT-Dienstleister Computacenter übernimmt 100 Prozent der Anteile an der HSD Consult GmbH, einem Systemhaus für Apple-Integration der GRAVIS-Gruppe. Mit diesem Schritt wird Computacenter im Unternehmens- und Bildungsbereich einer der führenden Anbieter von Apple-Systemlösungen. Luther hat Computacenter bei der Transaktion umfassend beraten.

Computacenter ist Europas führender herstellerübergreifender Dienstleister und Händler für Informationstechnologie. Die Computacenter AG & Co. oHG ist eine Konzerngesellschaft der börsennotierten Computacenter plc. Die britische Computacenter-Gruppe erzielte im Jahr 2009 in Deutschland einen Umsatz von 1,03 Milliarden und weltweit mit ca. 10.200 Mitarbeitern einen Umsatz von 2,5 Milliarden Pfund. Mit der Übernahme begegnet Computacenter der wachsenden Nachfrage nach der professionellen Nutzung von Apple-Produkten. Die Zahl der geschäftlich genutzten iPads und iPhones soll bis 2012 um ca. 43 Prozent beziehungsweise 38 Prozent steigen. Diesen Anforderungen wird Computacenter durch den Erwerb der HSD gerecht.

Luther hatte Computacenter bereits 2009 beim Erwerb der Becom Informationssysteme GmbH beraten.

Für die Computacenter AG & Co. oHG

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft: Christofer Rudolf Mellert (Partner), Felix Stamer (beide M&A, Düsseldorf), Dr. Holger Stappert (Partner), Franz-Rudolf Groß, Sophie Oberhammer (alle Kartellrecht, Düsseldorf), Dr. Markus Hotze (IP/IT, Berlin)

1.465 Zeichen inkl. Leerzeichen

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 320 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zwölf deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, Budapest, Istanbul, Luxemburg sowie Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten. Luther ist zudem das deutsche Mitglied von Taxand, einem weltweiten Zusammenschluss unabhängiger Steuerberatungsgesellschaften.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Annette von Frankenberg

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Tel: 0221 9937 18013

E-Mail: annette.von.frankenberg@luther-lawfirm.com

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Katja Hilbig

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Tel: 0221 9937 25070

E-Mail: katja.hilbig@luther-lawfirm.com